

Pressemitteilung vom 18.11.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Mathematik-Lernwerkstatt in der Grund- und Mittelschule Haag

Sparkasse Wasserburg spendet 250,00 Euro.

Anfang November wurde die neue Mathematik-Lernwerkstatt in der Grund- und Mittelschule Haag eröffnet. Mit der Lernwerkstatt möchte die Schule den Unterricht durch vielfältige Lern- und Materialangebote bereichern. Das Lernangebot der Werkstatt kann sowohl von den Grundschulern als auch von den Mittelschülern genutzt werden.

Bei der Eröffnung überreichte Helmut Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Haag, an die Rektorin Ulrike Zehentmaier und die Projektleiterin Gertrud Hartmann eine Spende in Höhe von 250,00 Euro für die Ausstattung der Lernwerkstatt.



Foto v.l.: Helmut Schuster, Ulrike Zehentmaier und Gertrud Hartmann